



La FAO presentó la Coalición Alimentaria

Su objetivo es fomentar el acceso a los alimentos y los sistemas agroalimentarios sostenibles ante la pandemia de COVID 19



La FAO ha desarrollado un nuevo instrumento ante la necesidad de una acción conjunta para evitar que la emergencia sanitaria por COVID-19 desencadene una crisis alimentaria mundial de efectos devastadores.

La Coalición Alimentaria, que fue presentada en 5 de noviembre en forma oficial, es una alianza de carácter voluntario, multisectorial y de múltiples partes interesadas, establecida para respaldar iniciativas innovadoras a fin de garantizar el acceso mundial a los alimentos y aumentar la resiliencia de los sistemas agroalimentarios, encaminándolos hacia una mayor sostenibilidad.

Sugerida en primer lugar por el Gobierno de Italia y con más de 30 países que han expresado su interés en sumarse a ella, esta "Red de Redes" apoyará los esfuerzos presentes y futuros para superar las repercusiones de la pandemia y ayudará a los países a retomar la senda para lograr los Objetivos de Desarrollo Sostenible de aquí a 2030, en particular los destinados a poner fin al hambre y la pobreza.

La COVID-19 podría engrosar las filas de personas desnutridas en el mundo con 132 millones más este año, además de los 690 millones de seres humanos aquejados de hambre que ya existían en 2019, lo que pone de manifiesto el desafío que la pandemia plantea para la erradicación del hambre de aquí a 2030. Más aún, la actual crisis sanitaria también tendrá efectos a largo plazo en la seguridad alimentaria, al afectar a la producción, la salud de



Qu Dongyu: "El objetivo es crear una alianza mundial, con una red de gobiernos nacionales, organizaciones internacionales, líderes de opinión, la sociedad civil y el sector privado que trabajen juntos para una acción mundial unificada"

los agricultores y el acceso a los mercados, los empleos y medios de vida rurales, lo que desencadenará una disminución por igual de la oferta y demanda de alimentos en zonas rurales y urbanas con perjuicios para la nutrición. En el acto de presentación, el Director General de la FAO, Sr. QU Dongyu, afirmó que *"En todo el mundo, los países deben asegurarse de que las cadenas de valor alimentarias sigan funcionando bien y que la mano de obra agrícola y los consumidores pobres, tanto rurales como urbanos, no tengan que traspasar el umbral de pobreza"*.

Ante esa situación, el objetivo de la Coalición Alimentaria es trabajar por una acción mundial unificada en respuesta a la COVID-19 y los riesgos que esta plantea para los sistemas agroalimentarios. La alianza entraña un fondo fiduciario especializado y una plataforma web que permite a los participantes acceder a un conjunto de información y otros datos centrados en los proyectos, así como a la financiación y los tipos de asistencia necesarios para muchos de los proyectos sobre el terreno.

La FAO ha elaborado fichas de acción para proporcionar detalles específicos, que se irán poniendo al día constantemente. Las esferas de interés van desde las políticas integradas de protec-

La alianza mundial propuesta por Italia y dirigida por la FAO tiene como finalidad reimpulsar el objetivo del hambre cero a raíz de la pandemia de la COVID-19

ción social en América Latina, el apoyo a los trabajadores agrícolas migrantes en Asia Central y Europa Oriental y el fomento de las capacidades para contrastar la resistencia a los antimicrobianos en África con miras a agilizar el uso de datos geoespaciales mediante la nueva plataforma de datos de la Organización.

"La COVID-19 nos ha enseñado que debemos aumentar la resiliencia de los sistemas agroalimentarios, tanto para estar listos para reducir los riesgos al máximo como para ser capaces de afrontarlos cuando surjan", dijo el Economista Jefe de la FAO, Sr. Máximo Torero. *"La Coalición Alimentaria nos ayuda a ello"*. En julio, la Organización puso en marcha un programa de respuesta y recuperación de la COVID-19 diseñado en torno a siete esferas prioritarias de trabajo para ayudar a los países a hacer frente a las crisis inmediatas desencadenadas por la pandemia, así como a estar preparados para la recuperación y mejor reconstrucción de los sistemas agroalimentarios.



El presidente de Italia, Sergio Mattarella, comprometió el apoyo de su país a la iniciativa



La Coalición Alimentaria aprovechará el apoyo político, financiero y técnico de alto nivel para posibilitar acciones oportunas y enérgicas que satisfagan las necesidades y demandas nacionales determinadas mediante el programa.

"La FAO cuenta con una estructura y una capacidad únicas para concitar esta alianza mundial", dijo la Directora General Adjunta de la FAO, Sra. Beth Bechdol. Señaló que la Organización puede fomentar un diálogo constructivo entre sus 194 miembros y que cuenta con fuertes vínculos con muchos asociados importantes, así como con una

extensa red de países que puede asegurar una amplia selección de objetivos y el debido orden de prioridad de las opiniones de los miembros.

PROGRAMA DE RESPUESTA Y RECUPERACIÓN COVID-19 DE LA FAO

Incluso antes de la pandemia de COVID-19, el hambre seguía aumentando. En 2019, casi 690 millones de personas -es decir, casi una de cada diez personas en el mundo- pasaron hambre. De acuerdo con El Estado de la Seguridad Alimentaria y la Nutrición en el Mundo 2020, la pandemia puede llevar a otros 130 millones de personas a sufrir de hambre crónica para finales de 2020. Las medidas para controlar los brotes de virus están interrumpiendo las cadenas de suministro de alimentos a nivel mundial.

Las restricciones fronterizas y los bloqueos están ralentizando las cosechas, destruyendo los medios de vida y obstaculizando el transporte de alimentos. La pérdida y el desperdicio de alimentos están aumentando, ya que los agricultores deben

El control de Biofilms con la sensibilidad que realmente se necesita.
 La bioluminiscencia de ATP permite detectar biofilm antes de cualquier método visual.



Resultados en 18 segundos!



Lightning MVP ICON®
 Hisopo para detección de residuos orgánicos





Merck
 Preparation, Separation, Filtration & Monitoring Products

Para cotizaciones y más información comuníquese a través del correo: Merck-BioM-Arg@merckgroup.com

recurrir al vertido de productos perecederos, y muchas personas en los centros urbanos tienen dificultades para acceder a alimentos frescos.

Al mismo tiempo, según las estimaciones del Banco Mundial, el impacto económico de la pandemia podría empujar a unos 100 millones de personas a la pobreza extrema. El aumento de las tasas de desempleo, la pérdida de ingresos y el aumento de los costos están poniendo en peligro el acceso a los alimentos en los países desarrollados y en desarrollo por igual. Se espera que cada punto porcentual de caída en el PIB mundial resulte en otros 700 000 niños con retraso en el crecimiento. Los pequeños agricultores y sus familias, los trabajadores del sector alimentario en todos los ámbitos y los que viven de las economías dependientes del turismo y de los productos básicos son particularmente vulnerables.

De la misma urgencia es la amenaza combinada de la pandemia con las crisis existentes, como conflictos, desastres naturales, cambio climático, y plagas, que ya están estresando nuestros sistemas alimentarios y desencadenando la inseguridad alimentaria en todo el mundo.

El Programa de Respuesta y Recuperación COVID-19 de la FAO –integral y holístico– está diseñado para abordar de manera proactiva y sostenible los impactos socioeconómicos de la pandemia. En línea con el enfoque de la ONU para "reconstruir mejor", y en la persecución de los Objetivos de Desarrollo Sostenible, su fin es mitigar los impactos inmediatos de la pandemia al tiempo que fortalece la resiliencia a largo plazo de los sistemas alimentarios y los medios de vida. Mediante extensos análisis, consultas continuas con oficinas descentralizadas y discusiones bilaterales con socios que aportan recursos, la FAO ha identificado siete áreas clave de acción necesarias para garantizar un apoyo rápido y continuo a los más vulnerables mientras se anticipan las repercusiones secundarias del virus. Las siete áreas prioritarias que abarca el Programa de Programa de Respuesta y Recuperación COVID-19 de la FAO son: Plan mundial de respuesta humanitaria. Datos para la toma de decisiones. Inclusión económica y protección social para reducir la pobreza. Normas de comercio y seguridad alimentaria. Impulsar la resiliencia de los pequeños productores para la recuperación. Prevención de la próxima pandemia de origen animal. Transformación de los sistemas alimentarios.

EL SOCIO EXPERTO PARA LA INDUSTRIA



SOLUCIONES ESPECIFICAS, RESULTADOS CONCRETOS

- > **Especialistas en Nutrientes e Ingredientes** para mejorar nutricional, tecnológica y funcionalmente sus productos.
- > **Formulados de alto valor nutricional** que satisfacen las nuevas demandas de consumidores.
- > **Asesoramiento integral** para diferenciar competitivamente sus productos en góndola.
- > **Sólida experiencia** en optimización de procesos, mejora del rendimiento, reducción de costos y tiempos de elaboración.
- > **Estandarización de Calidad** de la producción a lo largo del tiempo y gestión de las materias primas.
- > **Comunicación y apoyo permanente** para el desarrollo y mejoramiento continuo de productos.

PARA FICHAS TÉCNICAS, MUESTRAS DE PRODUCTO Y/O ASESORAMIENTO TÉCNICO COMERCIAL CONTÁCTENOS A > SAC@GRANOTEC.COM.AR

GRANOVIT **GRANOZYME**

LEVAMIX **GRANOPlus**

GRANOMIX **GRANOLife**

>   

> www.granotec.com.ar

> +54 (3327) 44 44 15 al 20

Compromiso GRANOTEC